
移住者の方にインタビューしてみた

　私たちは、学校のふるさと学習という活動で、移住者の方から見た栄村の良さを知ってもらうために、インタ

ビューを行いました。

第一弾　　栄中学校の校長先生に聞いてみた

【移住してきたきっかけ】

　小学校の教員として働いていて良いところだと思い

移住してきた

【栄村の良さ】

　春夏秋冬がはっきりしているから住んでいて飽きな

い

【不便なこと】

　インターネット回線が悪くなる時があること

第二弾　　移住者の越智さんに聞いてみた

【移住してきたきっけか】

　他の地域のことを知りたいと思ったし雪が降るところに

行ってみたいと思ったから

【栄村の良さ】

　自然が豊かであり、野菜やお米、山菜、水が美味しい

山がたくさんあるから山登りができて楽しい

　都会ではできないことが栄村でできる

【不便なこと】

　飲み屋がないこと

【どのように発展してほしいか】

　子供とかが帰省した時に栄村って良いなって思えるとこ

ろになってほしい

第三弾　　移住者の佐藤さんに聞いてみた

【移住してきたきっかけ】

　野沢で仕事をしていく上で自然に魅力を感じて、北信地

域を知り、隣の栄村に求人として、移住してきた

【栄村の良さ】

　人が少なくて静かなところ都会ではできないことが栄村

ではできること

【不便なこと】

　病院が遠いこと

【どのように発展してほしいか】

　誰でも休めるようなカフェなどのお店がある良い

これを見て栄村の良さを知ってもらえると嬉しいです！！


